



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

télévision

Question écrite n° 780

Texte de la question

Il y a quelques mois, le Président de la République s'était prononcé en faveur de la création d'une « grande chaîne d'information internationale en français, capable de rivaliser avec la BBC ou CNN ». M. Bruno Bourg-Broc demande à M. le ministre de la culture et de la communication quelles sont les initiatives qu'il envisage en la matière.

Texte de la réponse

L'attention du ministre de la culture et de la communication a été appelée sur les initiatives envisagées concernant la création d'une « grande chaîne d'information internationale en français ». La prise de décision en la matière suppose que soient conduites au préalable un certain nombre d'expertises portant sur l'ensemble des enjeux éditoriaux et financiers qui y sont liés. A ce titre, il conviendra notamment de déterminer la part que les structures de l'audiovisuel public peuvent prendre à ce projet. Ces expertises actuellement en cours avec l'ensemble des opérateurs de la radio et de la télévision publiques concernés par la question de la création d'une « chaîne d'information internationale », permettront d'éclairer les choix du Gouvernement en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Bruno Bourg-Broc](#)

Circonscription : Marne (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 780

Rubrique : Audiovisuel et communication

Ministère interrogé : culture et communication

Ministère attributaire : culture et communication

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 juillet 2002, page 2678

Réponse publiée le : 21 octobre 2002, page 3714